

Neues vom TC Gambach

GAMBACH. In den letzten Spielen der Teamtennistrunde holten die Mannschaften des TC Gambach ganz unterschiedliche Ergebnisse. Die Herren 50 hatten zunächst den TC Grün-Weiß Fulda zu Gast, dem sie mit 3:6 unterlagen. Die Punkte holten Bernd Jurasek, Hans-Dieter Auer und Axel Fenchel in den Einzeln. Alle drei Doppel gingen an GW Fulda. Bernd Mitteis auf der Position 1 hatte es mit keinem Geringeren als dem ehemaligen Weltranglistenspieler Steve Guy aus Neuseeland zu tun, dem er in zwei Sätzen unterlag.

Am Himmelfahrtstag fand das Nachholspiel der Herren 50 in Katzenfurt statt. Hier wurden fünf Einzel durch Bernd Mitteis, Bernd Jurasek, Hans-Dieter Auer, Olaf Hoerschelmann und Rainer Gemmer gewonnen. Die restlichen beiden Punkte zum 7:2 Erfolg steuerten die Doppel Bernd Jurasek/Hans-Dieter Auer und Bernd Mitteis/Wolfgang Schreck bei.

Die Herren 40 hatten am Sonntag die MSG Nidda zu Gast und erreichten durch eine Energieleistung in den beiden Doppeln Marc Borgards/Mike Dececco und Peter Hüttl/Uwe Hoerschelmann noch ein 3:3 Unentschieden, nachdem zuvor lediglich Peter Hüttl sein Einzel gewinnen konnte.

Die nächsten Spiele des TC Gambach:

Mittwoch, 31.05., 10 Uhr, Herren 65 in Haiger/Sechshelden;

Samstag, 10.06., 14 Uhr, Herren 50 Heimspiel gegen TC Fronhausen;

Mittwoch, 21.06., 10 Uhr, Herren 65 Heimspiel gegen TC Waldsolms;

Sonntag, 25.06., 9 Uhr, Herren 40 in Breitscheid.

www.tcgambach.de